

ABSTRAK

Besse ainun annisa 2024“*Pengaruh Tanggung jawab, peran kepemimpinan dan kerjasama tim terhadap produktivitas karyawan pada PT Perkebunan Nusantara XIV PKS Luwu*”. Skripsi Program Studi Manajemen Bisnis Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Mursyid S.Pd., M.M

Skripsi ini membahas tentang pengaruh tanggung jawab, peran kepemimpinan dan kerjasama tim terhadap produktivitas karyawan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh tanggung jawab terhadap produktivitas karyawan, untuk menguji pengaruh peran kepemimpinan terhadap produktivitas karyawan, untuk menguji pengaruh kerjasama tim terhadap produktivitas karyawan, untuk menguji pengaruh tanggung jawab, peran kepemimpinan, kerjasama tim, terhadap produktivitas karyawan secara simultan. Teknik penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik probability sampling, yaitu setiap anggota populasi memiliki peluang atau kesempatan yang sama sebagai sampel. Jenis probability sampling yang digunakan adalah simple random sampling yaitu pengambilan sampel dari populasi dilakukan secara acak. Penarikan jumlah sampel didasarkan pada rumus perhitungan slovin, yang dimana jumlah karyawan sebanyak 168, Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Tanggung jawab (X_1) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan (Y), variabel peran kepemimpinan (X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan (Y), variabel kerjasama tim (X_3) berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan (Y). Tanggung Jawab (X_1), peran kepemimpinan (X_2), kerjasama tim (X_3) berpengaruh signifikan secara simultan terhadap produktivitas karyawan (Y). Adapun kemampuan tanggung jawab (X_1), peran kepemimpinan (X_2), kerjasama tim (X_3) dalam menjelaskan pengaruh pada produktivitas karyawan (Y) yaitu sebesar 88,6% dan sisanya sebesar 11,4% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian.

Kata Kunci: Tanggung jawab, Peran kepemimpinan, Kerjasama tim, Produktivitas karyawan